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Jahresbericht 2020 des TC Belair Schaffhausen 
inklusiv Jahresrechnung 2020 und Budget 2021 

 

 

Die Saison 2020 wurde durch zwei einschneidende Ereignisse dominiert: Corona und den Hinschied 

von unserem langjährigen Präsidenten Peter Vogel. 
 

Im April konnten die Tennisplätze unter Einhaltung der Covid-Schutzmassnahmen zwar bereit 

gemacht werden, gespielt werden durfte aber erst ab dem 11. Mai, allerdings nur unter Auflagen, 

Clubraum, Küche, Garderoben und Duschen konnten noch bis im Juni nicht benützen werden. 
 

Wie ein Schlag getroffen hat uns kurz darauf die traurige Nachricht von Peter Vogel, er hat am 8. 

Juni auf dem Tennisplatz völlig unerwartet einen schweren Herzinfarkt erlitten, von dem er sich 

leider nicht mehr erholt hat. Am 29. Juni ist er verstorben. Zahlreiche Clubmitglieder nahmen an 

der anfangs Juli im Waldfriedhof Schaffhausen stattfindenden Abdankung teil. Severin Brüngger 

(unser Präsi in spe) hat ein einfühlsame Abschiedsrede gehalten und das Wirken von Peter für 

unseren Club in Revue passieren lassen. Mit Peter verloren wir einen Freund, liebenswerten 

Tenniskollegen und Präsidenten des Tennisclubs Belair. Wir sind ihm dankbar für die langjährige 

Kameradschaft und alles, was er für unseren Club getan hat. Wir werden sein ruhiges, humorvolles 

Wesen nie vergessen. 
 

Nach dem Hinschied von Peter hat der Vorstand mich beauftragt, interimsmässig die Leitung des 

TC Belair zu übernehmen. Nun übergebe ich Severin Brüngger, er wird ab Saison 2021 dem TC Belair 

vorstehen. Ich wünsche ihm viel Freude in seinem neuen Amt als Präsident des TC Belair. 
 

Urs Glauser 

Präsident a.i. 

 

 

GV 11. März 2020 
 

Die Generalversammlung fand wie üblich anfangs März im Restaurant Time-Out statt. Behandelt 

wurden die statutarischen Geschäfte. Theres Bächtold stellt erfreulicherweise den Antrag, neue 

Vorstandsmitglieder für die vakanten Positionen des Kassiers und Aktuars zu wählen. Der Vorstand 

konnte leider keine Anwärter präsentieren kann, spontan meldet sich aber Severin Brüngger als 

Kassier, was für ein Glücksfall! Er wurde mit Beifall einstimmig gewählt. Zudem meldet Sybille Allig 

ihr Interesse als Aktuarin an. 

Der Vorstand präsentierte sich somit zu Beginn der Saison 2020 wie folgt: 

- Peter Vogel, Präsident 

- Fabian Hauser, Juniorenleiter 

- Lars Hannibal, Spielleiter Interclub 

- Severin Brüngger, Kassier 

- Urs Glauser, Anlageverantwortlicher 
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Ausserordentliche GV 11. August 2020 
 

An der GV vom 11. März 2020 wurde beschlossen, am 1. Juli eine ao GV durchzuführen. Diese wurde 

aufgrund des Hinschieds von Peter Vogel auf den 11. August verschoben. Sie wurde Corona-gerecht 

im grossen Saal des Restaurant Schützenhaus abgehalten. 

Nebst Corona, Defibrillator, GotCourts usw. war die Renovation oder der Neubau Clubhaus das 

Hauptthema. 

Zudem wurde Sibylle Alig mit grossem Applaus als Aktuarin in den Vorstand gewählt. Somit war der 

Vorstand wieder komplett und zudem ein aufgestelltes Team, das gut harmoniert und entspannt, 

aber zielführend zusammenarbeitet. 

 

 

Mitgliederwesen 
 

Die Anzahl Mitglieder ist 2020 angestiegen. 

Der Ausblick auf 2021 ist auch erfreulich, bis 

Ende März sind bereits 13 Neumitglieder-

anträge eingegangen (9 Aktive und 4 

Junioren). 

 

 

Clubhaus Renovation/Neubau 

 

An der GV vom 11. März 2020 wurde ein Antrag von Paul Hänny angenommen, in dem er verlangte, 

dass die Höhe des neuen Clubhauses auf max. 466.50 m ü. M. zu reduzieren sei obwohl in der 

Baubewilligung eine max. Höhe von 466.75 m ü. M. bewilligt wurden. Detaillierte Abklärungen 

ergaben, dass die Baute um 0.25 m abgesenkt werden könne. Dies Abklärungen waren allerdings 

umfangreich, da unser Clubhaus über einem eingedolten Fliessgewässer steht, so der Fachausdruck 

für den in einer Betonröhre unter dem Clubhaus durchfliessenden Klusbach. Diese Abklärungen 

waren kostspielig, aber im Budget 2020 nicht eingeplant, was zu einer Überschreitung des für die 

Planung des Clubhaus Neubaus budgetierten Betrags um CHF 2'200 zur Folge hatten. 

Das weitere Vorgehen zu Renovation oder Neubau Clubhaus wird, wie bereits früher angekündigt, 

an einer ausserordentlichen GV im Sommer 2021 behandelt. 

 

  



- 3 - 
 

Jahresbericht Kassier, Rechnung 2020 und Budget 2021 

 

Wir dürfen auf ein finanziell sehr erfolgreiches Jahr 2020 zurückblicken. 

 

Mit einem Budget-Überschuss von CHF 6314.- können wir einen Gewinn von CHF 12'124.00 

ausweisen. Dieser Gewinn wird als Rückstellung für Investitionen behalten. 

 

Folgende Bemerkungen zu den einzelnen Rechnungs- und Budget-Posten: 
 

- Die Mitgliederbeiträge wurden mit ca. CHF 3000.- übertroffen und entsprechend für das Jahr 

2021 ins Budget aufgenommen. 
 

- Der Getränkeverkauf lief gut und hat zum erfolgreichen Ergebnis beigetragen. Ein grosser Dank 

geht an Helene Klein für das Organisieren und Herumschleppen der Getränke! Und auch ein 

Danke allen Vieltrinkern. Weiter so! 
 

- Auf der Ausgaben-Seite fallen CHF 5207.55 für das Projekt 2020 an (Neubau Clubhaus). Diese 

Ausgaben wurden bei der Revision der Rechnung als eine Budget-Überschreitung von CHF 

2'200.00 erkannt und im Revisionsbericht auch entsprechend vermerkt (siehe dazu auch Seite 

2, letzter Abschnitt, Bemerkungen zur Budgetüberschreitung). Die Planung ist vorläufig 

abgeschlossen und soll das Budget 2021 nicht belasten. 
 

- Unter «Unvorhergesehenes» fallen CHF 2606.- für die Beschaffung eines Defibrillators an. Sylvia 

Vogel sammelte unter Freunden und Mitgliedern CHF 510.- für den Kauf des lebensrettenden 

Geräts. Herzlichen Dank Sylvia! 
 

- Dieses Jahr wurden alle Rechnungen erstmals nur digital verschickt. Dies kann mit ein Grund 

sein, weshalb wir Ende 2020 noch einige Debitoren in der Buchhaltung verzeichneten. 

 

Ich bitte alle, die Rechnungen fristgerecht zu begleichen. 

 

Unten findet ihr die Rechnung 2020 und das Budget 2021. Die Revisoren Peter Engeler und Gordon 

Klein haben die Rechnung am 24. März geprüft, den Revisionsbericht findet ihr im Anhang. 

Herzlichen Dank den Revisoren an dieser Stelle. 

 

Für Fragen und Anregungen stehe ich euch gerne zur Verfügung. 

 

Severin Brüngger 

Kassier TCB 
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  Budget 2021 Budget 2020 Rechnung 2020 

Beiträge Aktive 24’500 20’670 23’230 

Beiträge aktive Ehrenmitglieder (Spenden) 0 0   

Beiträge Aktive (Schnuppermitglieder) 1’000 2’000 2’100 

Beiträge Ehepaare 10’000 9’000 10’440 

Beiträge S-Spieler 600 600 1’200 

Beiträge Junioren 1’650 1’320 1’400 

Beiträge Gönner 1’500 1’400 1’080 

Beiträge Doppelmitglied 3’000 1’200 2’250 

Beiträge Interclub 0 1’350 1’400 

Beiträge 'Schnupperlnnen'/Gäste 200 2’500 0 

- Total Beiträge Mitglieder inkl. Lizenzen 42’450 40’040 43’100 

Sport-Toto-Subventionen 0 0   

Juniorenbeitrag Stadt SH 600 0   

Getränke-Verkauf  5’000 3’500 5’511 

Zinsen  0 0   

Erlöse Verschiedene Lizenzen 4’000 3’640 4’240 

  0 0   

Einnahmen Sponsoring / Spenden  3’500 3’500 3’685 

Einnahmen total 55’550 50’680 56’536 

        

Einkauf Getränke  3’000 2’300 2’191 

Lizenzen Aktive 4’000 3’720 4’240 

Spielbetrieb/Training (Bälle) 700 1’500 695 

Personalaufwand Anlage / Clubhaus 5’000 5’200 4’670 

Strom/Gas/Wasser/Kehricht  4’000 5’000 3’018 

Kapitalkosten  300 350 290 

Unterhalt Tennisplätze  11’000 10’000 10636.8 

Unterhalt Umgebung 1’000 2’000 355 

Unterhalt Clubhaus 1’200 1’800 936 

Projekt 2020 0 3’000 5207.55 

Versicherungen 1’000 750 1147.6 

Büromaterial/Drucksachen  300 300 0 

Beiträge Tennisverbände  3’000 3’000 3’000 

Porti / Telefon 500 700 475 

Clubanlässe/Preise 1’500 1’000 1’628 

Ehrungen/Todesfälle 500 500 1’039 

Mitgliedermanagement 1’500 1’500 1’469 

Treuhandkosten/Finanzen 0 600 646 

Div. Aufwand, Internet, Clubförderung, Werbung 500 1’500 0 

Steuern  180 150 162 

Debitoren-Verluste       

Abschreibung Clubhaus        

Unvorhergesehenes/Rückstellungen     2’606 

Ausgaben total  39’180 44’870 44’412 

Budget-Überschuss/(-Fehlbetrag) 14'720 5'810 6'314 

Jahresgewinn     12’124 
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Jahresbericht Junioren 
 

Juniorentrainings 

Ca. 30 Juniorinnen und Junioren haben während der Sommersaison am wöchentlichen 

Trainingsbetrieb am Mittwochnachmittag und Samstagvormittag teilgenommen. Darunter waren 

zahlreiche Kids, welche unter 10 Jahre alt sind. Die Trainings wurden sehr regelmässig besucht und 

es gab nur wenige wettertechnische Ausfälle. Ein Grossteil der Juniorinnen und Junioren trainiert 

auch während der Wintersaison im HTC Mühlental und im Tenniscenter Längenberg. 
 

Tennismeisterschaften 

Die Schaffhauser Juniorentennismeisterschaften 2020 konnen aufgrund von Covid-19 leider nicht 

stattfinden. Wir hoffen, dass es im 2021 umso erlebnisreichere Meisterschaften werden. 
 

Ausblick für 2020 

Wir prüfen, ob ein Zugang zu Schaffhauser Schulen angestrebt werden soll. Es ist das mittelfristige 

Ziel, seit längerer Zeit wieder eine Mannschaft für den Junioreninterclub zu melden. 

 

Fabian Hauser 

Juniorenleiter 

 

Jahresbericht Spielleiter Interclub 

 

Aufgrund Corona wurde die Interclub-Saison 2020 in den September verschoben. Der TC Belair ging 

dabei mit einem Damen 2. Liga Team, zwei Herren 3. Liga Mannschaften, einem Herren 2. Liga Team 

und der Seniorenmannschaft 55+ in der 3. Liga und den an den Start. 

In der Saison 2021 wird der TC Belair noch ein weiteres Herren 3. Liga Team stellen. Der diesjährige 

Start der IC-Saison wird Corona bedingt auf Ende 2021 verschoben. 

 

Wir wünschen allen Teams viel Spass und Erfolg! 

Lars Hannibal 

Spielleiter Interclub 

 

Teams und Captains: 

3L Herren 1, Fabian Hauser 

3L Herren 2, Florian Specht 

3L Herren 3, Raphael Zürcher 

2L Herren, Florin Müller 

3L 55+ Herren, Josef Baumann 

2L Damen, Iris Benz 
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  Jahresbericht 2020 der Spiko TC Belair Schaffhausen 
 

 

Liebe TCB Mitglieder 

 

Ein anspruchsvolles und intensives Ausnahme-Tennisjahr geht zu Ende. Corona prägte den 

Saisonstart 2020. Tennis blieb aber, im Vergleich zu anderen Sportarten, mit Einschränkungen 

durchführbar. Viel Geduld, flexible Clubmitglieder und gegenseitige Unterstützung haben schlimmeres 

verhindert. Die Spiko dankt allen für dieses Entgegenkommen, die Rücksicht, das Einhalten der 

Schutzkonzepte und für das sportliche Verhalten! 

 

Auch in unserem zweiten Amtsjahr war es uns ein Anliegen, mit frühzeitig geplanten und sauber 

kommunizierten Anlässen einen flockigen Ablauf all unserer Veranstaltungen zu ermöglichen. Ich 

bedanke mich an dieser Stelle einerseits als Spielleiter, andererseits als TCB Mitglied für den Einsatz 

und die vielen Stunden, die für diese Arbeiten vom Team Spiko mit Jeannette Reutimann, Theres 

Bächtold und Muriel Huls investiert wurden. 

 

Die Corona Saison 2020 

Das Dauerthema Corona hat leider das Jahr 2020 geprägt. Während dem „Lockdown“ im Frühling 

ging trotz schönstem Wetter und fertig präparierten Plätzen gar nichts mehr. Durch beinahe tägliche 

Kommunikation mit dem Präsidenten Peter Vogel waren wir frühzeitig im konstruktiven Austausch 

betreffend den bevorstehenden Schutzkonzepten und es konnten zügig und unkompliziert 

Vorbereitungen vorgenommen und Lösungen gefunden werden. Mit einigen ungewohnten Regeln und 

mehreren qualitätsverbessernden Einsätzen mit der Walze, konnte die Saison am 11. Mai starten. Das 

verordnete, mehrmals (7x!) geänderte Schutzkonzept verlangte ungewohnte Anpassungen, viel 

administrativen Aufwand, strenge Massnahmen und pragmatische Lösungen. Obwohl die Garderoben 

geschlossen waren und TCB unüblich von weitem gegrüsst wurde, konnte die minutiös über unser 

Reservationssystem getaktete Saison starten. Mäx Bider sei verdankt, dass er teils sehr kurzfristig 

das Reservationssystem von kleineren und grösseren Problemen befreit und die Vorgaben der 

Schutzmassnahmen integriert hat. 

 

Alla Fancsy danken wir für ihren gewohnt sehr umfangreichen und zuverlässigen Reinigungsdienst 

und die zusätzlichen Rundgänge, „bewaffnet“ mit Desinfektionsmittel und Reinigungstüchern. 

 

Frühjahrsturnier 

Aufgrund der in den letzten Jahren abgesagten Veranstaltungen, den meistens schlechten 

Platzverhältnissen und dem diesjährigen Lockdown, haben wir uns entschieden, zu Gunsten von 

anderen Veranstaltungen während der Saison kein Frühjahrsturnier mehr auszuschreiben. 

 

Trainingsbetrieb 

Unter Einhaltung der 4+1 Regelung konnte der reduzierte Trainingsbetrieb am 11. Mai starten. Der 

Trainingsbedarf der Mitglieder war von Saisonbeginn an sehr hoch, was sicherlich auch den vielen 

Neueintritten der letzten 2 Jahren geschuldet war. 

 

Mitglieder- und Bandenwerbung 

Zusammen mit dem Präsidenten Peter Vogel haben wir in einigen seiner leider letzten 

Amtshandlungen zielorientiert und unkompliziert Lösungen gefunden, um ua. ein neues und zehn 

Damen starkes Interclubteam im TCB an den Start zu bringen, nochmals viele Neumitglieder für den 

TCB anzuwerben und unterzubringen und kurzfristig neue Sponsorenpartner zu finden, die mit den 

hochwertigen und sauberen Werbeblenden auch optisch den TCB im neuen Glanz erscheinen lassen. 

Wir verdanken diese Engagements und bitten die Mitglieder/innen, unsere Werbepartner zu 

unterstützen, wo immer dies möglich ist. 

 

Seniorenanlass im HTC Mühlental Schaffhausen 

Die Einladung zur „Revancheveranstaltung“ für unsere Seniorinnen und Senioren im HTC Mühlental 

am Mittwoch, 17. Juni 2020, musste wegen der Corona auflagen leider abgesagt werden. 
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Clubmeisterschaft 1. Juni – 23. August 2020 

Waren im letzten Jahr an dieser Stelle noch etwas von Unmut geprägte Äusserungen und von nicht 

ganz befriedigenden Austragungen der Finalspiele zu lesen, können wir im diesjährigen Spiko Bericht 

mit Sicherheit vom DEM TCB Ereignis in der Sommersaison 2020 berichten. Auf vielfachen Wunsch 

wurden die CM wieder über beinahe 3 Monate angesetzt und die im Vorfeld geführte Kommunikation 

mit den IC Teams und potentiellen Teilnehmerinnen und Teilnehmern hat sehr positive Früchte 

getragen. Eine seit Jahren nie mehr dagewesene Teilnehmeranzahl, gewohnt motiviert geführte und 

sehr faire Spiele, die pünktlich und zu den angesetzten Terminen durchgeführt wurden, haben die 

beinahe täglich anwesende Turnierleiterin und die Spiko sehr erfreut. 

 

Die Siegerinnen und Sieger der CM 2020 sind: 

Damen Einzel offen: Muriel Huls 
 

Damen Doppel offen: Iris Benz / Nina Risler 
 

Herren Einzel offen: Martin Dubach 
 

Herren Doppel offen: Simon Gmür / David Gmür 
 

Mixed Doppel offen: Nadja Stehli / Noel Pretterklieber 

 

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern ein grosses Kompliment und ein herzliches Dankeschön, den 

Siegerinnen und Siegern herzliche Gratulation! Sie erhielten einen Pro City- oder einen 

Bespannungsgutschein, gesponsert von Der Schlägerdoktor. Danke an Dani Fancsy. Ausserdem 

konnte die Siegerin der Damen-Einzel- und der Sieger der Herren-Einzel-Kategorie noch den 

Wanderbecher in Empfang nehmen. In Folge der positiven Entwicklung wäre es der Wunsch der 

meisten Teilnehmer/innen, die Einzelkategorien in der kommenden Saison als offizielles Swiss Tennis 

Turnier anzumelden. 

Als scheidende Turnierleiterin bedanke ich mich bei der ganzen Spiko für ihre tatkräftige 

Unterstützung. Ein ganz grosses Dankeschön gebührt Dani Fancsy. Er hat viele Neumitglieder 

rekrutiert und diese auch zum Mitmachen bei den Clubmeisterschaften animiert. Macht weiter so! 
Theres Bächtold 

 

TCB & Friends IC – Event 

Am 27. Juni 2020 haben sich unter Berücksichtigung der Schutzmassnahmen über 30 Personen zur 

Premiere eines kleinen Sommerfestes unter Interclub Spielern/innen getroffen. Nach vorheriger 

Ankündigung bei den Anwohnern war dies mit Sicherheit „der am weitesten hörbare Anlass der TCB 

Geschichte“. Unter hochsommerlichen Temperaturen und mit Begleitung von DJ Raffa wurde gespielt 

und grilliert, was die Anlage hergab. Aufgrund der gelungenen Premiere hat sich die Spiko 

entschieden, am 8. August 2020 mit den Teilnehmern/innen des warm – up Camps kurzfristig eine 

Wiederholung dieses Anlasses als Vorbereitung zur IC – Meisterschaft zu organisieren. Herzlichen 

Dank allen Teilnehmern/innen, herzlichen Dank DJ Raffa, es war ein aussergewöhnliches Erlebnis!! 

 

Midsummer Platzinstandstellung 

Aufgrund der erheblich grösseren Platzauslastung in den letzten 2 Jahren, wurde am 25. Juli 2020 

eine Platzinstandstellung in Form einer Auffrischung der Plätze in Fronarbeit vorgenommen. Das Ziel 

war es, Beschädigungen zu entfernen und wo nötig und sinnvoll die Sandauflage zu ergänzen oder 

frisch aufzutragen. Wie bereits gewohnt, waren auch hier trotz grosser Hitze und viel Staub schnell 

Helfer mit kräftigen Armen und viel Ausdauer zur Stelle. Herzlichen Dank an alle Helfer/innen! 

 

Kids – Tennis und Junioren – Camp 

Das Junioren – Camp in der letzten Ferienwoche der Sommerferien hat mit 17 Teilnehmer/innen auf 

Kids – Tennis und Juniorenniveau auf der Anlage des TCB und HTC Mühlental stattgefunden. Neben 

Dani Fancsy ist die Juniorentrainerin Karin Amstad, sowie die Assistenztrainerinnen Iris Benz und 

Muriel Huls zum Einsatz gekommen. Vielen Dank für den sehr gelungenen und von den Eltern 

mehrfach verdankten Anlass. 

 

IC – warm up Camp 

Das zum zweiten Mal organisierte und ursprünglich im April geplante IC – Camp, ist aufgrund der 

Corona Situation und der verschobenen IC – Meisterschaft auf den Herbst vom 6. – 8. August 

verschoben worden. 16 Aktivspieler/innen haben am Donnerstag und Freitag Abend im TCB das 
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Training im Hinblick auf die IC – Meisterschaften aufgenommen. Es wurde in 4er Gruppen jeweils 90 

Minuten fleissig trainiert, angespielt und danach „angetrunken“. Den Kassier wird es freuen. Vielen 

Dank allen Teilnehmern/innen für den Einsatz und die „lässigen“ Trainingsstunden. 

 

Junioren Hot – Dog Turnier 

Die für den Samstag, 27. Juni 2020 geplante Juniorenveranstaltung wurde infolge der Corona 

Schutzmassnahmen und einer Parallelveranstaltung abgesagt, respektiv gestaffelt zusammengelegt. 

 

Clean – up Day, die Schweiz räumt auf am Samstag, 12. September 2020 

Bereits zum 3. Mal hat der TCB die Aktion „Clean – up Day, die Schweiz räumt auf“ unterstützt. 

Junioren, Eltern und Aktivmitglieder, unterstützt von nicht tennisspielenden Belair Freunden, haben 

von 14.00 – 17.30 Uhr die vordere Breite von Müll und Unrat befreit. Vom Schützenhaus Kreisel über 

die Spielvi Fussballplätze, von der Klinik Belair bis zum Randenstübli, von TCB bis zur KSS, von der 

Schule bis zum Breitestadion wurden hunderte Zigarettenstummel, Schuhe, Flaschen, Papier und 

Kartons eingesammelt. Besten Dank allen Helfern/innen! Besten Dank der Stadt Schaffhausen, die 

am Dienstag kostenlos den Müll abgeholt und entsorgt haben. 

 

Das Abschlusswort des Spielleiters 

Ich bedanke mich bei Theres Bächtold für Ihren unermüdlichen Einsatz als Turnierleiterin der 

Clubmeisterschaften, als grossen Fan und zusammen mit Urs als meistangetroffene Zuschauer auf 

der Anlage während den Clubmeisterschaften. Sie zieht sich in Ihren wohl verdienten Tennisruhestand 

zurück. 

 

Ich bedanke mich bei Jeannette Reutimann als Seniorenverantwortliche, die sich den kleineren und 

grösseren Anliegen der Senioren/innen angenommen hat, den tollen Seniorenzmorge mit dem HTC 

Mühlental im 2019 organisiert und durchgeführt hat sowie immer mit Rat und Tat zur Verfügung stand, 

wo immer sie gebraucht wurde. 

 

Ich bedanke mich bei Muriel Huls, die trotz Maturarbeit Zeit gefunden hat, an diversen Veranstaltungen 

dort mitzuhelfen, wo gerade Hilfe gebraucht wurde und in mühsamer Kleinarbeit mit den Junioren, 

Eltern, Mitgliedern und TCB Freunden am Clean up Day, die Schweiz räumt auf, tatkräftig die vordere 

Breite von Unrat beseitigt hat. Wie in diversen Zeitungsberichten zu lesen war, hat ihr diese 

Mehrbeschäftigung nicht geschadet. Herzliche Gratulation zur bestandenen Prüfung und der von 

höchster Stelle ausgezeichneten Maturarbeit. 

 

Ich bedanke mich beim Vorstand und unseren langjährigen Präsidenten Peter Vogel. Ich bedaure es 

sehr, dass Peter an den von ihm mitgeplanten Veranstaltungen nicht mehr teilnehmen konnte.  Er 

hätte mit Sicherheit grosse Freude daran gehabt. 

 

Ich bedanke mich bei allen, die sich bereit erklärt haben, das Clubhaus zu reinigen, die Flaschen 

täglich im Kühlschrank zu stapeln und das (teilweise nicht hauseigene) Leergut und den Abfall zu 

entsorgen, die Plätze zu präparieren, das Unkraut zu zupfen, neue Bandensponsoren anzuwerben 

und die neuen Werbeblenden aufzuhängen, unseren Events beizuwohnen und sowohl unentgeltlich 

Getränke oder einen Tischtennistisch zur Verfügung gestellt haben, dem DJ, der mit seinem 

angenehmen und über die vordere Breite hallenden Sound sicherlich ein neues Kapitel im TCB 

aufgeschlagen hat… und den vielen Kollegen und Helfern, die an dieser Stelle nicht erwähnt wurden, 

aber dem TCB treue und wichtige Dienste erbracht haben. Wir haben trotz der Ausnahmesituationen 

viele tolle Events organisiert und dadurch sehr viele Geschichten erlebt, sehr viel gelacht, viel 

Sonnencreme gebraucht, viel Altglas produziert, die Clubhauskasse ordentlich gefüllt und neue 

Kollegen/innen erhalten. 

 

Durch fleissige Kommunikation und frühzeitige und transparente Planungen sind wir als Spiko immer 

belohnt worden, jederzeit durch die Mitglieder unterstützt zu werden. Dafür möchten wir uns bei allen 

sehr herzlich bedanken. 

 

Im Namen der Spiko danke ich den Mitgliedern und den Freunden des TCB für die schöne 

Zusammenarbeit. Nach zwei aus unserer Sicht sehr erfolgreichen Saisons verabschieden wir uns aus 

unseren Ämtern und wünschen dem TCB, wie auch dem Vorstand, alles Gute und viel Erfolg. 

 

Mit freundlichen Grüssen 

Für die Spiko TC Belair Schaffhausen, im Februar 2021, der Spielleiter Dani Fancsy 


